

Villiers-le-Bel veut réduire l'usage des pesticides dans les jardins

« Jardiner au naturel », c'est le thème des animations organisées aujourd'hui à Villiers-le-Bel. A l'occasion de la Journée mondiale de l'eau, l'association La Case, le syndicat pour l'aménagement hydraulique des vallées du Croult et du Petit-Rosne, ainsi que la ville, veulent sensibiliser les jardiniers amateurs à l'usage des produits phytosanitaires. Au programme : bourse aux plantes, échanges de bonnes pratiques...

Depuis trois ans, la commune de Villiers-le-Bel se passe déjà de pesticides pour l'entretien de ses espaces verts. Ses agents viendront donc dispenser leurs conseils aux particuliers. Et rappeler que la mauvaise qualité du Croult et du Petit-Rosne est notamment due à la présence importante de molécules toxiques, dont certaines sont interdites à la vente mais que l'on trouve encore sans diminution d'une année sur l'autre.

Cet après-midi, de 14 heures à 18 heures, dans les jardins familiaux de la rue Léon-Blum, à Villiers-le-Bel. Rens. sur www.lacase.org.